

# EXTRAORDINARIO

## LA REGIÓN EXTREMEÑA

### Servicio telegráfico

Madrid 1.º (14).

#### Los sucesos de Bilbao

El ministro de la Gobernación Sr. La Cierva, ha manifestado á los periodistas que los sucesos ocurridos ayer en Bilbao entre los bizkaitarras y los españoles, no han tenido la importancia que se les atribuyó en un principio.

Dice que de la lucha entablada, sólo resultaron contusos algunos sucesos.

Anoche se puso en libertad á los detenidos por aquellos sujetos.

#### Los jóvenes turcos

Despachos de Constantinopla manifiestan que el partido de la joven Turquía no se muestra completamente satisfecho.

Quiere que se destituya á algunos funcionarios que no son partidarios de la libertad.

Sospechan que el sultán ha jurado de mala gana la constitución, y que el temor de perder el trono, y tal vez la vida, le impulsó á prestar tal juramento.

#### Explosión

Despachos de Barcelona comunican que en una panadería de la calle de San Antonio ha ocurrido una formidable explosión de gas, que produjo en la población grandísima alarma, por creerse que se trataba de la explosión de alguna bomba.

Quedaron derrumbados algunos tabiques del edificio.

Resultó herido el dueño de la panadería y hubo también algunos contusos.

#### Mitins

Hoy se celebrarán mitins políticos en varios puntos de Portugal.

En algunos de ellos harán uso de la palabra los oradores más notables del partido republicano portugués.

#### Adhesiones

Comunican de Lisboa que el Directorio del partido republicano está recibiendo continuamente nuevas adhesiones.

### LOCAL Y REGIONAL

#### Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, esta noche, de nueve y media á once y media:

1.º Paso doble, «Ronda».—Echegoyen.

2.º Polka, *El iluso Cañizares*.—Valverde.

3.º «Suite morgens tímum Le Matin».

I. Allegro pastorai.—II. Andante doioroso.—III. Tempo de mazurka.—IV. Allegro marcial.—Grieg.

4.º Tanda de valsas, «Carmen».—Waldtenfel.

5.º Paso doble, *La alegre trompetería*.—Calleja.

#### Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta de Pilar, y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

#### Cédulas personales

Los jefes y oficiales de la guarnición de esta plaza se están proveyendo de las cédulas personales.

En cambio los funcionarios del orden civil no se dan prisa en obtener las que les corresponden.

A los empleados de Hacienda, se les ha indicado, según parece, que deben sacar la cédula á fines del corriente mes, con objeto de cumplir lo que dispone el reglamento.

#### Terminó la veda

Anteayer terminó la veda para la pesca.

Cerca de Puebla de la Calzada, la guardia civil destruyó las redes que habían sido tendidas para hacer un atajo.

#### Comisiones

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento varias comisiones, despachando los asuntos pendientes.

#### Concurso

La Comisión de Propios celebró ayer en el Ayuntamiento el concurso para la adquisición de cebada con destino á las mulas del matadero.

#### Junta municipal

Para mañana lunes á las 12, ha sido convocada de orden del alcalde, la Junta municipal de esta ciudad, á fin de despachar varios asuntos.

#### Cine Franco-español

En la cuarta sesión de anoche se presentó la bonita zarzuela *La csarina*.

Tal vez se ponga pronto en escena *Alma de Dios*, que ha sido representada con éxito en varios teatros.

#### Los veraneantes

Algunos de los paisanos nuestros que veranean en Portugal, han escrito para que les envíen varios paquetes de café de *La Cubana*, pues los que llevaban los han consumido ya.

#### Ruletas

Seis ó siete son las que según se dicen, funcionan en Figueira da Fox.

A los veraneantes no les faltan, pues, sitios donde entretenerse... si llevan provista la bolsa.

Aunque también se entretienen los *mirrones* viendo las jugadas.

#### Los Cuentos Extremeños

*El Señorito* titúlase una preciosa novela corta que inserta en su tercer número la ya acreditada revista *Los Cuentos Extremeños*, que ve la pública luz en Madrid.

Es su autor Emigdio Plasencia, el notable literato extremeño premiado en el último Concurso de cuentos convocado por nuestro colega *El Liberal*. Esta circunstancia relévanos de todo elogio, limitándonos, por lo tanto, á recomendar á las personas gustadoras de las exquisiteces literarias, la lectura de *El Señorito*, cuento primoroso al que supo poner artísticas ilustraciones el joven y excelente dibujante Mario Lancho.

Completa el citado número tercero de *Los Cuentos Extremeños* otro cuento, una verdadera filigrana simbólica reveladora de la poderosísima imaginación de Emigdio Plasencia, titulado *El agua bendita*.

### BUENA OCASIÓN

En el establecimiento de ferreteria de *El Candado*, que nuestro amigo D. José Muñiz trasladó de la calle de San Juan á la plaza de la Soledad, núm. 10, se venden todos los artículos á precios muy reducidos.

El Sr. Muñiz, dispuesto á corresponder al público por el favor que le dispensa, vende mucho más barato en la nueva casa.

Gran rebaja en las lámparas patente para gas acetileno.

Ventas por mayor y menor de carburo de cálcio.

**Plaza de la Soledad, 10**